

Spécial

Assemblée générale du 3 août 2009

Rapport moral

Comme précédemment, l'assemblée générale s'est déroulée dans les salons bleu et gris du Sporting Casino mis à la disposition de la SPSH par la mairie d'Hossegor que nous remercions, ainsi que les services municipaux pour leur aide logistique. Ces remerciements s'adressent également à la direction de l'établissement.

État des adhésions

Au 30 avril 2008, date de clôture de l'exercice, 452 sociétaires contre 499 l'année dernière étaient à jour de leur cotisation. Cette diminution significative, le nombre de partants n'ayant pas été compensé par celui de nouveaux arrivants, demande à être analysée.

Urbanisme

Robert Latournerie
Assisté de
Jean-Louis Lajotte

Les grands dossiers qui ont fait l'objet d'étude au cours de l'exercice écoulé concernent l'aménagement du Front de mer, les cahiers des charges des lotissements et le PLU, le Plan de circulation, et les projets municipaux. L'aménagement du Front de mer s'est achevé à la satisfaction générale une fois la situation débloquée. Le poste de secours MNS sera rénové et le projet de

siège de la Fédération française de surf est entré dans sa phase de réalisation. L'enquête publique concernant le cahier des charges des lotissements s'est bien déroulée et les différents textes sont maintenant harmonisés. L'information des propriétaires aura lieu via les notaires pour la moitié du territoire d'Hossegor qui est concernée. La municipalité a confié à un cabinet (IRIS) l'étude d'un Plan de circulation dans le centre ville. Comme association représentative, la SPSH a été invitée à s'exprimer et le rapport d'IRIS est attendu pour l'automne. En matière de projets municipaux, la maison de retraite est sur le point d'être terminée et un concours d'architecte a été ouvert pour une nouvelle crèche. Enfin, conformément au PLU, la création de logements collectifs entre Soorts et la zone Pédebert a été lancée.

Sécurité

Jean-Louis Lajotte

Deux points critiques émergent : la dégradation du niveau de délinquance en début de saison relevée à la réunion du CISPD dont la SPSH est membre (Comité intercommunal de sécurité et de prévention de la délinquance), le 16 juillet dernier, et la persistance du parking et du caravanning sauvages observée par nos adhérents. En réponse à une diminution temporaire d'effectifs des forces de l'ordre, des patrouilles ont été organisées. Par ailleurs, la création d'un terrain de camping caravanning est en voie de concrétisation au niveau communal.

Lac, qualité des eaux et assainissement

Joël Franço

Il y a des points positifs et d'autres qui le sont moins dans l'évolution récente de notre Lac. Les plages se repeuplent après une période de désaffectation. Clés de la santé du plan d'eau, les herbiers sont en expansion. Les grandes vasières ouest et est sont en cours de résorption, les grandes et petites zostères



mangent la vase, mais une zone de sables mouvants subsiste au nord du Lac et en septembre 2008 une partie de la faune vasienne a été frappée de mortalité. Par ailleurs, des eaux pluviales polluées se sont déversées, après un orage, en rive est. En revanche, la mise en place d'une protection de la passerelle Aguerena par des enrochements est une bonne chose. Pour terminer, Joël Francq souhaite que le dialogue reprenne avec les pouvoirs publics sur les grands dossiers comme le piège à sable ou l'assainissement du port.

Animation et vie culturelle

Florence Le Corre

Le bilan des réalisations 2008-2009 a compris une conférence en août 2008 de Christian de Chassy sur l'Adour et son trafic fluvial à travers les âges et une très belle journée en Béarn, le 16 avril 2009, à Sorde l'Abbaye, Peyrehorade, Gaujacq dont *La Gazette* n° 33 s'est fait l'écho. Le programme 2009-2010 a prévu une animation de Gilles de Chassy et Joël Francq sur « L'arbre et nos jardins » suivie, une semaine plus tard, d'une démonstration de compostage biodynamique, les deux manifestations ayant lieu en plein air chez chacun des conférenciers. À l'automne aura lieu une visite des Archives départementales de Mont-de-Marsan avec le Conservateur. Enfin, une journée d'animation est en préparation pour le printemps prochain.

Désenclavement d'Hossegor

Christian Molas,
Jean-Claude Rouhet,
Nicole Séchet
Coordination :
Gérard Soularue

Comment rendre Hossegor plus accessible à ceux qui envisagent de s'y rendre plus souvent ? Émanant des résultats de l'enquête interne qui avait été menée, la question va peut-être recevoir un début de réponse avec l'apparition toute récente des systèmes « shuttle », ou taxis collectifs, desservant aéroports et gares sous certaines conditions de fonctionnement à fort contenu technique (Internet, GPS, véhicules spéciaux). Le groupe de travail chargé de cette question a approché certains opérateurs intéressés qui étudient cette possibilité au plan régional.

Relations avec un partenaire local : l'Office de Tourisme

Administrateur délégué
auprès de l'OT :
Gilles de Chassy

La SPSH développe un nouveau partenariat sur des projets d'avenir avec l'Office de Tourisme, Gilles de Chassy s'étant par ailleurs vu confier une mission d'audit en ce sens. Au-delà des trois missions traditionnelles de l'Office – promotion de la station, organisation de manifestations, accueil et information du public –, il existe en effet des convergences pour l'avenir entre nos deux organisations comme le projet de désenclavement, d'autres projets sur Internet, des actions ponctuelles d'image, ou le développement de la vie associative.

Gazette et communication

Julia Pouyanne
Prenant ses nouvelles fonctions de rédactrice en chef de *La Gazette*, Julia Pouyanne, souhaite ouvrir no-

tre magazine aux nouvelles générations à travers ses deux vocations : interne et externe. Comment ? Une enquête permettrait de trouver des pistes. Il en sera prochainement question.



Rapport financier

Trésorière : Evelyne de Verteuil

L'exercice 2008-2009 a été marqué par une légère augmentation des cotisations rentrées : 9 990 € contre 9 900 € précédemment. Un résultat excédentaire de 184 € a été dégagé contre un déficit de 589 € pour l'exercice 2007-2008.

Commentaire spécial : les dépenses d'animation sont supérieures de 1 200 € aux recettes. Cet écart est dû pour trois tiers égaux à des manifestations sans participation, à un déficit de participation à une sortie et à un courrier d'invitation spécifique à cette sortie.

Le compte de résultat et le bilan figuraient en annexe de la convocation à l'assemblée générale.

Résolutions

Les résolutions suivantes sont mises aux voix. 179 adhérents prennent part aux votes, dont 64 représentés par pouvoir. La proportion s'établit à 39,6 % des adhérents à jour de leur cotisation.

L'assemblée générale approuve les comptes de l'exercice 2008-2009 et donne quitus de leur gestion au président, à la trésorière et au conseil d'administration.

Résolution adoptée à l'unanimité (hors les voix des administrateurs).

L'assemblée générale maintient le montant de la cotisation annuelle à 25 €.

Résolution adoptée à l'unanimité.

L'assemblée générale décide de ratifier la cooptation de Julia Pouyanne comme membre du conseil d'administration.

Résolution adoptée à l'unanimité.